
Знамстм
ЛЕШША

О Р Г А Н  П Е Р В О У Р А Л Ь С К О Г О  Г О Р О Д С К О ГО  К О М И Т Е Т А  
К О М М У Н И С Т И Ч Е С К О Й  П А Р Т И И  С О В Е Т С К О Г О  С О Ю З А  
И  ГО Р О Д С К О ГО  С О В Е Т А  Д Е П У Т А Т О В  Т Р У Д Я Щ И Х С Я

№ 62 (5.163). 

В Т О Р Н И К

27
М А Р Т А  1958 г.

Газета выходит 

пять раз в неделю

Цена 15 коя.

РАБОЧЕЕ ОБЩ
Xj* О Н Ч И Л С Я  рабочий день. 
*4 Сотни и тысячи рабочих, 
выйдя из заводских ворот, спе
шат домой. У  многих тружени
ков нашего города имеются ин
дивидуальные дома. Другие 
живут в благоустроенных квар
тирах. Большинство же моло
дых рабочих-одиночек направ
ляется в свой дом —  в обще
житие.

Не одна тысяча юношей и 
девушек проживает в рабочих 
общежитиях Новотрубного, Д и
насового, Старотрубного, Хром- 
пикового и других заводов. 
Общественные организации и 
администрация этих предприя
тий создают им хорошие быто
вые условия.

Общежития № №  1, 8 и 11 
Новотрубного завода, интернат 
и общежитие № 14 Динаса 
размещены в двух- и трехэтаж
ных зданиях с паровым ото
плением, водопроводом, элек
тричеством и канализацией, 
прачечными и сушилками. В  
просторных комнатах живет по 
2 — 4 человека.

Большое значение для созда
ния культурного отдыха моло
дежи играют красные уголки. 
Во многих общежитиях города 
они хорошо оборудованы и яв
ляются настоящими очагами 
воспитания молодежи. Возьмем, 
к примеру, красный уголок 
женского общежития № 11 Н о
вотрубного завода. На столах 
лежат подшивки центральных 
и местных газет, свежие жур
налы, настольные игры. Два 
книжных шкафа заполнены ху
дожественной литературой. В  
общежитской библиотеке запи
саны почти все жильцы. В крас
ном уголке имеется телевизор. 
На одной из стен —  выставка 
прикладного искусства, здесь 
находятся вышивки, ришелье и 
другое рукоделие молодых ра
ботниц. Хорошо оборудован 
красный уголок мужского ин
терната Динасового завода.

Интересно и содержательно 
проводят в общежитиях свой 
досуг юноши и девушки. Хоро
шими воспитателями, настоя
щими друзьями молодежи за
рекомендовали себя воспитате
ли интерната Динасового заво
да— П. Панов, воспитательница 
14-го общежития Т. Стрельни

кова, воспитательница общежи
тия №  8 Новотрубного завода 
Г. Черныш и многие др. Ввіе- 
сте с культбытеоветами они ор
ганизуют содержательный от
дых молодежи, стремятся, что
бы в общественной жизни об
щежития участвовали все 
жильцы. В сегодняшнем номе
ре газеты некоторые воспитате
ли делятся опытом своей ра
боты.

Однако в ряде общежитий 
еще не созданы нормальные 
бытовые условия для жизни, 
для культурного, здорового от
дыха молодых рабочих. В  боль
шинстве общежитий нет буфе
тов. Во многих бездействуют 
бытовые помещения —  сушил
ки и т. д. В  ряде общежитий за
пущена культурно-массовая ра
бота, кружки художественной 
самодеятельности не работают, 
стенные газеты выпускаются 
нерегулярно.

Это, в первую очередь, от
носится к молодежным обще
житиям Уралтяжтрубстроя и 
Уралмедьстроя. Так, не во всех 
общежитиях Уралмедьстроя 
имеются красные уголки. Это, 
конечно, отражается на качест
ве воспитательной работы: мо
лодежи негде собраться, чтобы 
побеседовать на какую-нибудь 
тему, повеселиться, потанце
вать. Мало воспитателей в об
щежитиях Уралтяжтрубстроя. 
Здесь поэтому редко проводят
ся лекции, доклады, почти ни
когда не устраиваются вечера 
художественной самодеятельно
сти.

Большая вина во всем этом 
падает на шефов —  обществен
ных организаций и руководите
лей различных предприятий. 
Редко в общежития ходят руко
водители Старотрубного завода, 
Уралтяжтрубстроя. А  жаль! 
Ведь на их ответственности ле
жит не только выполнение 
предприятиями государствен
ных планов, но и судьба каждо
го члена трудового коллектива 
—  особенно молодых рабочих. 
Больше внимания созданию 
нормальных бытовых условий и 
культурного отдыха должны 
оказывать заводские комитеты 
комсомола и городской комитет 
В Л К С М . Это —  их неотложная 
задача.

К О М С О М О Л Ь Ц Ы  
Е Д У Т  Н А  С ЕЛ О

ПОТОК ЗАЯВЛЕНИЙ РАСТЕТ
Призыв комсомольцев нашего 

города, изъявивших желание по
ехать на постоянную работу в 
колхозы, нашел горячил отклик 
в сердцах молодых патриотов. В 
горком комсомола поступают за
явления от комсомольц в и мо
лодежи. В своих заявлениях 
юноши и девушки выражают го
товность поехать в колхозы. Они 
заверяют партию и комсомол с 
честью оправдать высокое дове
рие и своим трудом помочь кол
хозам нашего города» приумно
жить успехи артельного хозяй
ства.

Число добровольцев растет. В 
эти дни в горком уже подано 45 
заявлений. В числе патриотов 
комсомолец Евгений Булатов. Он 
работает десятником Уралтяж
трубстроя.

—  Уверен, что моя специаль
ность строителя пригодится в 
колхозе, —  пишет Евгений в 
своем заявлении.

Работать н жить в колхозе ре
шили молодой зоотехник Урал
тяжтрубстроя Борис Истомин, 
кузнец мартеновского цеха Ста
ротрубного завода Алексей Тата- 
ринов и десятки других патрио
тов. Каждый йз них решил от
дать свои силы и знания на 
строительство зажиточной жизни 
колхозников.

С Е М И Н А Р  А Г И Т А Т О Р О В
В семилетней школе посел

ка Перескачка состоялся семи
нар агитаторов лесоучастка, 
подсобного хозяйства Ново
трубного завода и разъезда.

Инструктивный доклад об 
изучении материалов X X  съез
да К П С С  сделал зав. отделом 
пропаганды и агитации Г К  
К П С С  тов. Тимошин.

Зав. агитпунктом тов. Зай
цев рассказал агитаторам о ра
боте агитпункта и мероприятиях 
по ознакомлению трудящихся 
поселка с материалами X X  
съезда партии.

В рационализаторский фонд пятилетки
Н О В Ы Е  П Р Е Д Л О Ж Е Н И Я  

Н О В А Т О Р О В

Предложение новаторов п я 
того цеха Новотрубного заво
да о создании «рационализа
торского фонда шестой пяти
летки нашло горячий отклик 
У трудящихся Уралтяжтруб
строя. По примеру прокатчи
ков строители намерены уве
личить ряды рационализато
ров с 64 до 100 человек, со
брать не менее 170 предло
жений и получить от их вне
дрения около одного миллио
на рублей экономии.

В построечное бюро рацио
нализации и изобретатель
ства усиливается приток 
предложений новаторов. За 
последнее время поступило 
восемнадцать оформленных ав
торских предложений. Поло
вина их уже внедрена в про
изводство.

Интересными я в л я ю т с я  
предложения новаторов заво
да крупнопанельного домо

строения слесаря Гусева и 
механика Петрова. Они уве
личивают оборачиваем о с т ь  
пропарочных камер и совер
шенствуют технику безопас
ности при изготовлении же
лезобетонных изделий.

Мастер котельного цеха 
Белов предложил свою кон
струкцию металлической фор
мы для изготовления железо
бетонных лестниц. Это не
сложное нововведение значи
тельно ускоряет процесс из
готовления и улучшает каче
ство конструкций.

Наши новаторы полны ре
шимости внести как можно 
больший вклад в рационали
заторский фонд шестой пяти
летки.

3. М У Р А В Е Н К О В А .

- 30 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ
ЭКОНОМИИ

Внесем в 1956 году в ра
ционализаторский фонд ше
стой пятилетки 350 предло

жении —  таков ответ нова
торов Старотрубного завода 
на предложение прокатчиков 
пятого цеха Новотрубного за
вода. Решено также от вне
дренных предложений полу
чить 650 тысяч рублей эко
номии.

Итоги первых месяцев го
да показали, что старотруб- 
ники свое слово подкрепляют 
творческими делами. В рацио
нализаторский фонд страны 
внесено 90 предложений, из 
которых две трети реализо
вано. Государству экономится 
не менее тридцати тысяч 
рублей.

Оригинальным явля е т с я 
предложение заместителя на
чальника механического цеха 
Елюкина. Он сконструировал 
приспособление для обработки 
труб под никелированием. 
Помимо экономии времени, 
оно значительно повышает 
производительность труда, 

н . Н О В И К .

На предприятиях страны
(О т  к о р р е сп о н д е н т о в  Т А С С )

Мощный осевой вентилятор, 
спроектированный Донецким 
филиалом «Гипроуглемаш» по 
схеме, предложенной Централь
ным аэрогидродинамическим 
институтом имени Жуковского, 
изготовлен Горловским маши
ностроительным заводом имени 
Кирова. Он предназначен для 
проветривания глубоких шахт. 
Диаметр рабочего колеса новой 
установки равен трем метрам. 
Она оборудована двигателем 
мощностью 14.500 киловатт. 
Вентилятор может выработать 
280 кубометров сжатого возду
ха в секунду.- Он вдвое произ
водительнее таких машин, вы
пускаемых сейчас заводом.

* * *
На 2,5 суток раньше срока 

задута после капитального ре
монта мощная доменная печь 
№ 1 на заводе «Азовсталь» 
(г. Жданов). Успех достигнут в 
результате применения ряда 
новшеств. Хорошо сохранив
шаяся верхняя часть огнеупор
ной кладки не разбиралась. 
Разрушив кладку внизу домны, 
новаторы с помощью специаль
ных приспособлений сохранили 
верх печи в целости. Благодаря 
этому объем работ по футеров
ке агрегата уменьшен в два 
раза.

« * 
Кислородная станция вступи

ла в строй на Северском метал
лургическом заводе .(Свердлов

ская область). Мощность ее 
600 кубометров кислорода в 
час. На четвертой мартеновской 
печи продолжительность каж
дой плавки сократилась в сред
нем на 40 минут. Получено до
полнительно много стали.

* *
Началась прокладка газопро-. 

вода к Брянскому цементному 
заводу от магистрали Дашава—  
Киев —  Брянск —  Москва. 
Предстоит проложить 30 кило
метров труб, выполнить значи
тельный объем работ внутри 
предприятия. Строители обяза
лись завершить их в сжатые 
сроки с тем, чтобы в августе 
текущего года дать заводу газ. 

* * *-
Усовершенствованные сти

ральные машины начал выпус
кать Высокогорский механиче
ский завод (Свердловская об
ласть). Они отличаются умень
шенным весом, большой эконо
мичностью. За три часа работы 
машина расходует электроэнер
гии лишь на .40 копеек.

* * *
Завод Цимлянских вин стро

ится в поселке Цимлянском на 
берегу Цимлянского моря. Он 
рассчитан на изготовление трех 
миллионов бутылок вина в год. 
Сырье предприятие получит 
из виноградарских совхозов 
Каменской и Ростовской обла
стей.

Город на Волге
К А М Ы Ш И Н  (Сталинград

ская область), 26 марта. 
(ТАСС). В  небольшом волж
ском городке Камышине всюду 
видны леса новостроек. На се
верной. окраине сооружается 
крупнейшее предприятие тек
стильной промышленности -— 
Камышинский хлопчатобумаж
ный комбинат. В текущем пяти
летии .он вступит в строй дей
ствующих. Комбинат будет еже
годно выпускать один миллион 
метров тканей. В настоящее 
время строители заканчивают 
отделочные работы в первой 
прядильно-ткацкой фабрике. В  
ее цехах уже введены в эксплу
атацию первая тысяча автома

тических станков и много дру
гого технологического оборудо
вания. Завершаются строитель
но-монтажные работы на ТЭЦ , 
которая к 1 июля должна дать 
ток.

По соседству с хлопчатобу
мажным комбинатом высятся 
производственные корпуса дру
гого нового предприятия —  
кранового завода. Сооружение 
его закончится в шестой пяти
летке.

В ближайшее время выдадут 
первую продукцию хлебоком
бинат, макаронная фабрика и 
некоторые другие предприя
тия.

Н А  Н О В О -Л И П Е Ц К О М  М Е Т А Л Л У Р Г И Ч Е С К О М  З А В О Д Е

стью автоматизированы. Новый 
промышленный объект намеча
ется сдать в эксплуатацию в 
конце текущего года.

Развернулось строительство 
литейного цеха. Он станет вы
пускать свыше 60 тысяч тонн 
чугунного, стального и цвет
ного литья в год и также вой
дет в строй в конце года.

Л И П Е Ц К , 26 марта. (ТАСС). 
В  шестой пятилетке на Ново- 
Липецком металлургическом 
заводе предусмотрено сооруже
ние цеха горячего проката, 
мощностью более 200 тысяч 
тонн проката в год.

Цех оснащается новейшим 
оборудованием., все производст
венные процессы будут полно-

В ПЕРЕДОВОМ СОВХОЗЕ
Московская область. На скот

ном дворе совхоза «Люберец
кие поля орошения» введена 
механизированная уборка на
воза при помощи канатно-скре
перного устройства «СУ-ВИ М », 

,... конструкция которого разрабо- 
Щ тана сотрудниками Всесоюзно- 

Щх~і го научно - исследовательского 
института механизации сель
ского хозяйства.

Вдоль стойл под полом про
ложены каналы. В канале по 
замкнутому канатному контуру 
передвигается ящик - скрепер, 
который подбирает и вывозит 
навоз, сбрасываемый скотни
ком из' стойл в канал. Из ка
нала навоз поступает в бункер 
или сбрасывается непосред
ственно в кузовы автомашин 
для вывозки на поля. Устрой
ство приводится в движение 
электромотором мощностью 2,8 
киловатта через редуктор и ба
рабанную лебедку.

На снимке: скотница Н. Д. Шкирина сметает навоз в щель, 
ітоходящ ую  над канатно-скреперным устройством. (Часть ка
нала показана на снимке без щитов, закрывающих канал свер
ху. Внутри виден передвигающийся по каналу ящик-скрепер). 

' Фото О. Кузьмина. Фотохроника Т А С С .



'  Партийная жизнь

Выполнять предложения 
коммунистов

На партийном собрании лесо
участка поселка Перескачка ком
мунисты обсудили вопрос об ито
гах XX съезда КПСС и задачах 
партийной организации. Доклад
чик, начальник лесоучастка тов. 
Погодаев, объективно рассказал 
партийному собранию, как кол
лективы тружеников лесоучаст
ка, подсобного хозяйства Ново
трубного завода и разъезда Пе
рескачка трудились над выпол
нением своих производственных 
заданий в минувшем и в этом 
году. Приятно было слушать, что 
в 1955 году производственные 
планы этими тремя организаци
ями были выполнены по всем 
экономическим показателям. Од- 
нацо в этом году лесоучасток 
план двух месяцев не выполнил.

Чем объяснить, невыполнение 
плана? Некоторые руководители 
объясняют это в основном объек
тивными причинами, как-то: лю
тыми морозами, толстым покро
вом снега в лесу и неподачей 
вагонов для вывозки с разъезда 
заготовленной древесины.

Выступающие коммунисты на 
собрании вскрыли ряд субъек
тивных причин, зависящих от 
руководителей и партийной ор
ганизации. Имеющаяся на уча
стках и объектах техника— трак-

дящихся за последнее время ос
лаблена. Многие агитаторы не 
знакомят трудящихся с мате
риалами XX съезда КПСС. В клу
бе до сих пор нет витрины с ма
териалами XX съезда, своих эко
номических показателей тоже 
нет. Привлекательная и конкрет
ная наглядная агитация на по
селке отсутствует.

По многим важным вопросам 
партийным бюро и на собраниях 

; принимались хорошие постанов- 
' ления, однако многие из них не 
выполняются. Так,_ коммунист 
тов. Зайцев не выполнил поста
новление партийного бюро об 
организации агитпункта при 
клубе.

Лесоруб тов. Смольяников 
правильно подметил, что партий
ная организация в течение трех 
лет не приняла в свои ряды ни 
одного человека, а принимать, 
говорит он, есть кого.

Таким образом отсутствие по
вседневной массово - политиче
ской организаторской работы с 
людьми дало пагубные последст
вия в деле выполнения плана 
двух месяцев.

Несколько иначе обстоит дело 
с выполнением работ да участке 
второго подсобного хозяйства

Сегодня исполняется 70 
лет со дня рождения Сергея 
Мироновича Кирова.

С. М. Киров был видней
шим руководителем Коммуни
стической партии. Всю свою 
жизнь он посвятил служению 
партии и народу. Товарищ
С. М. Киров был членом По
литбюро и секретарем ЦК 
партии, секретарем Ленин
градского обкома партии, 
членом Президиума ДИК 
СССР.

С юношеских лет начал ве
сти С. М. Киров революцион
ную работу.

В период первой мировой 
войны С. М. Киров твердо

= С  М. К и р о в
стоял на ленинской позиции 
превращения империалисти
ческой войны в войну граж
данскую. В тяжелые годы 
гражданской войны Сергей 
Миронович организовал обо
рону г. Астрахани, руково
дил наступлением XI армии 
на Северный Кавказ.

В 1926 году С. М. Киров 
избирается секретарем Ленин
градского губкома партии. 
Почти 9 лет руководил он 
ленинградской организацией.

Всю свою яркую жизнь
С. М. Киров отдал делу рабо
чего класса, делу коммуниз
ма, делу освобождения чело
вечества.

торы, леоедки и другие механяз 
мы использовались не полно
стью.

Известно, что лучшим мето
дом в повышении производитель
ности труда является социали
стическое соревнование, но да
же в целом участок ни с какой 
другой организацией не сорев
нуется. «Нас никто не вызвал и 
мы не вызываем» —  объясняет 
секретарь партбюро тов. Захаров. 
Среди досорубов соревнование 
развернуто слабо.

В своем выступлении на соб
рании секретарь партийного бю
ро тов. Захаров признал, что во
спитательная работа среди тру-

. і Новотрубного завода. Начальник
этого участка тов. Ардышев рас
сказал партийному собранию, что 
благодаря трудовому энтузиазму 
в развернувшемся соревновании, 
коллектив значительно улучшил 
свои' экономические показатели.

Коммунисты тт. Зайцев, Че
репных, Захаров, Шиняев и дру
гие на партийном собрании вне
сли немало ценных предложений 
по улучшению организаторской и 
масеово-политпческой работы с 
трудящимися. Задача партийного 
бюро состоит в том, чтобы по
высить уровень всей работы, до
биться выполнения этпх пред
ложений. А . Т И М О Ш И Н .

Воспитатели делятся оп ы том

Самое главное — массовость

Устранить недостатки
На Динасовом заводе —  7 

комсомольских кружков полит
просвещения. Сейчас все онп
изучают. материалы XX съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза. Большинство из них 
регулярно проводит занятия. Но 
есть недостатки. Для примера
расскажем о занятиях, проведен
ных на заводе в понедельник, 
19 марта.

Хорошо прошли занятия в ме
ханическом цехе. Руководит 
здесь кружком начальник цеха 
тов. Новиков. Интересно и до
ходчиво он рассказал о задачах, 
поставленных партией и прави
тельством перед тружениками 
колхозов, совхозов и МТС по
подъему сельского хозяйства.

Были на этих занятиях и 
крупны е недостаткп. Пропаган
дист тов. Новиков при рассказе 
не пользуется картами, диаграм
мами н другими наглядными по
собиями. А применять их необ
ходимо. Многие члены кружка 
никогда не видели в глаза ку
курузы , силосорезки, не имеют 
представления об автопоилках и 
та к далее. Здесь же, на семина
ре, комсомольцы решили про- 
веети экскурсию в свое подсоб
ное хозяйство.

Активно прошли занятия в

комсомольском кружке цеха Л; 1. 
Пропагандист —  парторг цеха 
тов. Сидченио, рассказывая о за
дачах по подъему промышлен
ности, сказал, что большое зна
чение в этом имеет повышение 
производительности труда.

Прошли занятия в комсомоль
ском кружке на руднике (про
пагандист тов. Авдеев), в ОРСе 
Динасового завода, во втором це
хе. Не было лишь занятий на 
газоетанции. Здесь зачислено 13 
человек, но посещает каждый 
раз всего по 5— 6 человек; ино
гда занятия совсем срываются. 
Особенно плохо посещают кру
жок комсомольцы из энергоцеха. 
Тов. Щеглов посетил лишь 3 
занятия. На стольких лее семи
нарах присутствовали тт. Ма
сленников и Егоров.

Очень слабо проходят занятия 
в комсомольском кружке второ
го цеха. Многие члены кружка 
часто пропускают семинары.

Секретарям цеховых комсо
мольских организаций и членам 
заводского комсомольского бюро 
необходимо усилить внимание 
одному из важнейших участ
ков комсомольской работы— по
литическому просвещению.

К. Т О К М А К О В А , В. ДО- 
Ц Е Н К О , члены заводского 
комсомольского бюро,
Н. ЛОПАТИН, секретарь 

комитета ВЛКСМ на заводе.

В женском общежитии № 14 
Динасового завода живет 145 че
ловек.

Свою работу я начала с близ
кого знакомства с жильцами. 
Спрашивала —  где работает де
вушка, что читает, в каких ме
роприятиях желает участвовать. 
Такое знакомство помогло мне 
втянуть в общественную работу 
всех жильцов.

Создали кудьтбытсовет из чи
сла передовых производственни
ков. На этот актив я и опи
раюсь в своей повседневной ра
боте. У нас организовано семь 
секций —  санитарная, физкуль
турная, художественной вы
шивки, художественной само
деятельности, культурно-массо
вой работы, бытовой сектор и 
редколлегия. Председатель культ- 
бытеовета М. Мезенцева.

Два раза в месяц культбытсо- 
вет созывает заседания. Здесь 
обсуждаются самые различные 
вопросы: о нарушении правил
внутреннего распорядка в об
щежитии, о проведении того или 
иного мероприятия. На заседа
ниях подводятся итоги социали
стического соревнования между 
комнатами, заслушиваются от
четы о работе секций.

Пожалуй, не было ни одного 
вечера, когда бы девушки сиде
ли, сложа руки. Скучать не при

ходится. Регулярно, 2— 3 раза 
в месяц, читаются лекции лек
торами научного общества по 
распространению политических 
и научных знаний Свердловска 
и Первоуральска. В этом году 
было прочитано несколько лек
ций на различные темы. Бы
ли проведены беседы о любви 
и дружбе, о роли труда в ком
мунистическом воспитании мо
лодежи. 2— 3 раза в неделю 
устраиваем коллективную читку 
газет в красном уголке. Так, мы 
ознакомились с материалами
IV сессии Верховного Совета 
СССР, IX  съезда ЕПСС,

«Тюбят наши девушки и мас
совые прогулки. Вместе ходим в 
театры, вместе совершаем лыж
ные вылазки за город. Аня ПІи- 
пуяина, возглавляющая физ
культурный сектор, организует 
лыжные походы.

Какое бы ни взяли мероприя
тие —  в любом из них участ
вуют почти все девушки. Орга
низовали недавно кружок худо
жественной вышивки. В него 
записались 52 девушки. Много 
у нас мастериц-рукодельниц. В 
прошлом году они дважды пока
зывали свои работы. За органи
зацию выставки прикладного 
искусства мы имеем благодарно
сти, а дирекция завода премиро
вала общежитие деньгами.

Вот уже третий месяц рабо
тает кружок художественной са
модеятельности. С концертами 
мы выступали на Новотрубном 
и Старотрубном заводах, на Го
логорском заводе и перед кол
лективом ж ил н щно - ком м у па л ь-
ного отдела.

Жильцы общежития живо от
кликаются на все начинания.
Собрались как-то наши девуш
ки, разговорились:

—  Хорошо бы иметь свой те
левизор, —  сказал кто-то из 
них.

— Трудновато— дорого стоит...
—  А что, если мы сами со

берем деньги?
Так, по инициативе Мезенце

вой, Матвеевой, Осиповой, Ма- 
риковой, Кузнецовой и других
девушек общежитие приобрело 
телевизор. Сейчас 4 раза в не
делю мы смотрим кино; перед 
началом телепередачи я прово- 
лсу краткие политинформации.

Мне кажется, одним пз глав
ных принципов в работе воспи
тателя —  массовость. Увлечь 
любимым мероприятием всех 
жильцов, сделать так, чтобы 
каждый день у молодых работ
ниц был заполнен увлекатель
ным и полезным делом —  к 
этому я стремлюсь в своей ра
боте.

Е. С Т Р Е Л Ь Н И К О В А .

Воспитывать культурных граждан
Не сразу мне удалось завое

вать авторитет молодежи, втя
нуть ребят в общественную 
жизнь, сделать так, чтобы всем 
было весело п интересно.

Когда я пришла работать в об
щежитие, увидела, что стенная 
газета выпускается очень редко, 
кудьтбытсовет бездействует. Ре
бята грубили, многие одевались 
неряшливо. Те же, кто следил 
за собой, подражали кому-то в 
одежде и прическе: брюки напу
скали над начищенными, собран
ными в гармошку сапогами, на 
мальчишеской голове делали пер
манент и для пущей красоты в 
кудри втыкали гребенку.

—  Это же некрасиво, ребята. 
Ваши прически доказывают лишь 
некультурность и дурной вкус, 
—  говорила я им.

Кое-кто сразу понял меня, 
другие же не понимали. Тогда я 
решила устроить тематический 
вечер. «В чем состоит красота 
человека» —  так озаглавила 
свою беседу с ребятами. Расска
зала молодым рабочим, что глав
ное в человеке —  честность, 
трудоспособность, отзывчивость. 
О таком говорят —  это хороший, 
красивый человек. И одевается

такой человек очень просто, 
скромно и опрятно, без всяких 
претензий на оргинальность,

Беседа понравилась ребятам. 
Многие поняли, что это о них 
идет речь. Остригли перманент
ные чубчики, вынули из волос 
гребенки.

Вместе с культбытсоветом пла
нируем свою работу так, что
бы вовлечь в культурно-массо
вую работу каждого жильца; II 
какое бы ни было мероприятие 
— его главной целью является 
расширить общеобразовательный 
и культурный уровень молодых 
рабочих.

Так постепенно завоевывался 
авторитет культурно - бытового 
совета, да и я стала входить в 
доверие юношей. Помню такой 
случай: играли на дворе жильцы 
в футбол. Нечаянно мяч залетел 
в окно соседнего дома и разбил 
его. Кто виновник этого —  до
знаться не могла. После этого 
стала особенно замечать, что 
юноши скрывают от меня, ко
менданта и других работников 
общежития плохие поступки сво
их товарищей, не дают в обиду 
набедокурившего друга.

Много потратила сил, чтобы 
изъять у них эту нехорошую 
черту. Читала педагогическую 
литературу, листала подшивки 
«Комсомольской правды», нашей 
молодежной газеты. Однажды 
нашла в газете «На смену!» 
статью «Береги честь смолоду». 
Прочитала —  как раз подходит 
к моим ребятам! Вместе с культ
бытсоветом организовала диспут. 
Он так и назывался —  «Береги 
честь смолоду». Прочитала эту 
статью. Стали говорить о своих, 
общежитских делах. Может быть, 
многие только тут впервые по
няли, как они были неправы, 
организовывая у себя дружную 
круговую поруку. Сейчас, если 
что случается— сломают в ком
нате графин, оборвут штору —  
сами проходят ко мне:

—  Это я сделал...
Всегда приносит удовлетворе

ние ощутимые результаты рабо
ты. Так и тут. Я очень бываю 
рада, когда вижу, как молодой 
рабочий духовно растет, расши
ряет свой культурный кругозор.

Г. Ч Е Р Н Ы Ш , 
воспитатель общежития № 8 

Новотрубного завода.



Рейд бригады печати

Не используют возможностей
XX съезд КПСС наметил боль

шие задали по крутому подъему 
сельского хозяйства. Одной из 
важных задач является успеш
ное проведение весеннего сева. 
А в колхозе имени Сталина мед
лят с подготовкой к нему. Бо
лее того, здесь пренебрежительно 

' относятся к удобрению полей. В 
колхозе большие запасы навоза, 
но на поля его не вывозят, а 
сваливают около ферм, надеясь 
на помощь МТС.

Из 5.260 тонн навоза, преду
смотренных планом, вывезено на 
поля первой бригадой 1.682 тон
ны, а во второй бригаде- ни од
ного воза не доставлено на поля, 
хотя за этой бригадой закрепле
но 17 лошадей. Смирившись с 
тем, что в колхозе ежегодно не 
выполняется план вывозки на
воза на поля, его руководители 
и сейчас не используют все 
силы.

Не организована своевремен
ная вывозка и минеральных 
удобрений с пристанционного 
склада станции Билимбай.

На всю площадь посева зерно
вых культур колхоз полностью 
обеспечен только сортовыми се
менами овса, а семенной пше
ницы к требуемому количеству 
не достает 50 процентов. Нет 
семян -кукурузы и гороха. В 
первой бригаде семена хранятся 
в хорошем состоянии, помещение 
склада чистое, сухое. Во второй 
бригаде, напротив, семенное зер
но находится в неприспособлен
ном помещении, лежит кучей на 
низком полу, куда .может подой
ти вода после таяния снега.

Не уделяется должного вни
мания парниковому хозяйству. 
Подходит пора закладки парни
ков, а все они еще не очищены 
ни от прошлогодней земли, ни 
от снега. Из имеющегося коли
чества котлованов на 500 рамо- 
мебт очищено всего на 140. Рам 
достаточно, но из них 300 штук 
еще требуют частичного ремонта.

На вопрос: почему такое от
ставание с подготовкой к весне, 
заместитель председателя колхо
за тов. Векшегонов и бригадир 
полеводов тов. Антонов отве

чают: не хватает раоочеи силы... 
Переборку картофеля производи
ли шефы, торфоперегнойные гор
шочки изготовляли с помощью 
шефов. Навоз на поля вывозили 
с помоіцыо МТС. А где, на ка
ких работах занята хотя бы не
значительная часть колхозни
ков?

Истина кроется в следующем. 
Не организованы ни полеводче
ская, ни овощеводческая . брига
ды, поэтому какого колхозника, 
на какую работу направлять, 
правлению неизвестно. Агроном 
тов. Кочев возмущен, например, 
фактом невыхода на переборку 
картофеля одной из колхозниц. 
Но почему он не возмущается 
фактом, происшедшим 19 марта, 
когда 10 человек, выйдя на сор
тировку зерна, остались без ра
боты и разошлись по домам, по
тому что кладовщик Лапин был 
пьян.

Правление колхоза должно 
мобилизовать все резервы на за
вершение подготовки к весенне
му севу.

С. З В Е Р Е В  —  член реви
зионной комиссии, Т. О К У 
Л О В А  — заведующая По- 
чинковской сельской биб
лиотекой, Г. Д О М Р А Ч Е В —  
кладовщик бригады № 2, 
Л. Т О М И Л И Н А  — коррес
пондент газеты «Под знаме
нем Ленина».

Механизировать погрузочно-
разгрузочные работы

Коллектив железнодорожного 
цеха Новотрубного завода до
срочно выполнил и свою пятую 
пятилетку, и план 1955 года. 
Сейчас перед ним поставлена 
серьезная задача —  обеспечить 
ритмичную работу всех цехов и 
дать возможность коллективу за
вода досрочно выполнить значи
тельно увеличенный план ше
стой пятилетки.

Справиться с этой задачей 
можно при условии, если зако
ном для работников железнодо
рожных цехов предприятий и 
железнодорожников будет единый 
технологический процесс.

Единый технологический про
цесс имеет целью организовать 
работу станций и предприятий 
на основе производственного со
дружества и тесной взаимопомо
щи железнодорожников с кол
лективами предприятий. Они 
разработаны и имеются на пред
приятиях, на ст. Хромпик, в 
Свердловском отделении и в Уп
равлении дороги.

Ни Свердловское отделение, 
ни Управление дороги даже не 
интересуются этими процессами. 
Нначе чем же объяснить тот 
факт, что объединенного плана- 
графика станции Хромпик и по
ездных путей нет?

Информация о подходе грузов 
со стороны станции Хромпик 
или отсутствует, пли не соот
ветствует действительности. Еже

Буду крановщицей —  эту 
мечту долго вынашивала 

|і комсомолка Мария Бабуш- 
I] кина. И вот ее желание сбы

лось. Три года назад про-
I стая работница стала води-
II телем электромостового кра

на в трубоволочильном це
хе Старотрубного завода.

II Свою обязанность— беспере
бойно обеспечивать пролет 

II печей и отделки трубами—
! крановщица выполняет без

укоризненно. Мария Бабуш
кина любовным уходом за 

: техникой добилась. того, что 
по ее вине не бывает про
стоев, аварий и поломок 
крана.

На сниргіке: крановщица
комсомолка Мария Б А Б У Ш 
К И Н А .

Фото А . Зиятдннова.

дневное плакирование работы 
станции и предприятий на сут
ки, вместо девяти часов утра за
вершается к половине суток. 
Планы эти часто срывает Сверд
ловское отделение дороги.

В результате вместо ритмич
ной работы станция подает гру
зы или 'в первую, или во вто

рую половину суток.
Порожняком, как правило, 

предприятия не обеспечиваются 
■ регулярно, в результате на скла

дах создаются завалы ценной 
продукция, которую ждут заво
ды-заказчики.

Если на железных дорогах 
многое сделано по механизации 
погрузки и выгрузки на своих 
товарных дворах, то в нашем 
цехе, например, на погрузке и 
выгрузке штучных п сыпучих 
материалов все еще использует
ся тяжелый физический труд.

Главтрубоеталь, Министерство 
черной металлургии и проекти
рующие организации проявляют 
заботу о развитии автоматизации 
и механизации в основных це
хах, но забывают о таких под
собных цехах, как железнодо
рожный.

Эстакада для разгрузки торфа 
у нас есть одна и та неудачная, 
малопроизводительная.- Для раз
грузки угля эстакад нет.

Не трудно решить вопрос с 
погрузкой баллонов. Для этого 
нужно только поднять пол скла
да до уровня пола вагона и при
обрести два автопогрузчика 
«Т-2», но и этот вопрос не на
ходит положительного решения.

Коллективом железнодорожного 
цеха разработаны и обсуждены 
мероприятия на шестую пяти
летку, но для внедрения их нам 
необходима большая помощь со 
стороны дирекции завода и 
главка.

Только решив вопросы меха
низации погрузачно - разгрузоч
ных работ и строго соблюдая 
единый технологический процесс 
с железнодорожниками, мы смо
жем обеспечить ритмичную ра
боту предприятия.

Н. И В А Н О В ,  
начальник железнодорожного

цеха Новотрубного завода.

Письмо в редакцию

На словах одно, 
а на Д8Л8 другое

Весь каменный уголь, посту
пающий в адрес Первоуральского 
рудоуправления, проходит через 
транспортный цех, которым ру
ководит Иван Иванович Ворони::. 
И потому в шутку горняки про
зывают его не иначе, как «ко
роль угля». Руководство пред
приятия облекло Воронина боль
шими полномочиями: без его ви
зы никто вам не выдаст угля.

На словах Иван Иванович ра
тует за экономию во всём. Если, ‘ 
например, к нему обратишься по 
вопросу выписки угля, то Во
ронин выскажет вам ряд личных 
указаний в области экономного 
расходования топлива, подметит 
вашу бесхозяйственность в этом, 
деле, укажет статью ответствен
ности по уголовному кодексу.

Только после всего этого Во
ронин подпишет вам требование, 
уменьшив на одну десятую за
требованное топливо. Смотрите, 
де, как я  экономлю государст
венное добро.

Но не таким уж рачительным 
оказывается Пван Иванович на 
деле. Только с начала года пе
рерасход топлива по транспорт
ному цеху составил не монее 
180 тонн.

Экономия —  дело хорошее и 
нужное. Но бороться за - нее сле
дует не на словах, а на деле.

А . П А И В И Н .

ПО С Л Е Д А М  Н А Ш И Х  
В Ы С Т У П Л Е Н И Й

В газете № 48 от 8 марта 
бы ла. опубликована заметка
А . Ступина «Будет ли движе
ние автобусов нормальным?». 
В редакцию прищло письмо на- " 
чальника Первоуральского ав
тохозяйства тов. Наймушина. 
Он сообщил, что факты* изло
женные в заметке, подтверди
лись. Для упорядочения дви
жения автобусов по городу с 
10 марта на площади Старо
трубного завода организован 
контрольно - регулировочный 
диспетчерский пункт. Маршру
ты движения автобусов пере
строены. Движение организова
но по веерной системе от этой 
остановки.

С линейными работниками 
по вождению автобусов прове
дены разъяснительные беседы.

Сельское хозя й ств о  
в ш е с т о й  п я т и л е т к е

Осуществляя решения партии 
и правительства по вопросам 
сельского хозяйства, колхозы, 
машинно-тракторные станции и 
совхозы добились в минувшем 
году определенных успехов: ва
ловой сбор зерна в целом по 
стране был значительно выше, 
чем "в 1954 году, при этом ку
курузы собрано больше в 3,6 
раза. Увеличилось производство 
подсолнечника, сахарной свеклы, 
льна-долгунца, овощей, продуктов 
животноводства —  молока, мя
са, шерсти, яиц. Повысились 
товарность и доходность всех от
раслей общественного хозяйства 
—  основы благосостояния кол
хозников.

Опыт передовых хозяйств по
казывает, что все колхозы и сов
хозы могут в короткий срок рез
ко увеличить производство своей 
продукции.

Замечательные перспективы 
открываются перед сельским хо
зяйством в шестой пятилетке. 
Директивы XX съезда КПСС пре

дусматривают оолыпую програм
му крутого подъема земледелия 
и животноводства. В 1960 году 
валовые сборы зерна намечено 
довести до . 180 миллионов тонн 
(11 миллиардов пудов), значи
тельно увеличить за пятилетие 
валовую продукцию технических 
культур, картофеля, овощей и 
продуктов животноводства. На
пример, по сравнению с 1955 
годом производство хлопка-сырца 
в 1960 году составит 156 про
центов, льноволокна —  135, са
харной свеклы —  154, картофе
ля —  185, овощей —  218, мя
са— 200, молока —  195, яиц—  
254, шерсти —  182 процента.

В Директивах по шестому пя
тилетнему плану указаны пути 
осуществления этой программы. 
Прежде всего надо систематиче
ски повышать культуру ведения 
сельскохозяйственного производ
ства на основе широкого исполь
зования достижений агрономиче
ской науки и передового опыта. 
Необходимо внедрять наиболее

продуктивные, в местных усло
виях культуры и сорта расте
ний, а также виды и породы 
скота, правильно сочетать в 
колхозах и совхозах различные 
отрасли сельского хозяйства. Для 
резкого увеличения выхода про
дукции на сто гектаров земель
ных угодий с минимальными за
тратами труда и средств огром
ное значение имеют целесообраз
ное размещение отдельных от
раслей сельского хозяйства п 
специализация земледелия и жи
вотноводства по районам страны 
с учетом природных и экономи
ческих условий каждого района, 
а в районе —  каждого колхоза и 
совхоза.

Повышать урожайность сель
скохозяйственных культур —  
это значит всемерно улучшать 
агротехнику, широко применять 
квадратный и квадратно-гнездо
вой способы посева хлопчатника, 
подсолнечника, кукурузы и дру
гих культур, требующих между
рядной обработки, внедрять ком

плексную механизацию. Работ
никам сельского хозяйства пред
стоит ликвидировать отставание 
семеноводства, полнее и эффек
тивнее использовать минераль
ные и местные удобрения.

В. целях дальнейшего подъема 
зернового хозяйства, в Директивах 
предусматривается довести уже в 
этом году посевы на целинных 
и залежных землях не менее чем 
до 30 миллионов гектаров и 
продолжать освоение целинных 
и залежных земель, не требую
щих больших капитальных вло
жений и на которых можно по
лучить хороший, устойчивый 
урожай. Ставится задача значи
тельно повысить урожайность 
зерновых культур и повсемест
но перейти в ближайшие годы к 
посевам семенами районирован
ных сортов зерновых, культур, 
наиболее урожайных и ценных 
по качеству зерна. Посевы куку
рузы в 1960 году должны быть 
доведены в колхозах и совхозах 
не менее чем до 28 миллионов « 
гектаров.

Предполагается повысить ; 
урожайность и расширить посе
вы хлопчатника, льна, сахарной ] 

I свеклы. Сбор плодов, ягод и ви

нограда в шестой пятилетке 
увеличится не менее чем в пол
тора— два раза по сравнению с 
пятой пятилеткой. В Директивах 
съезда рекомендуется развивать 
коллективное садоводство рабо
чих н служащих и садоводство 
колхозников на приусадебных 
участках. Вокруг крупных горо
дов п промышленных центров 
расширяются существующие” и 
будут созданы новые молочно
овощные зоны. Намечается ряд 
других мероприятий, направлен^ 
ных на обеспечение растущих 
потребностей городского населе- 
нпя в молочных продуктах и 
овощах.

В новой пятилетке всемерно 
будет развиваться животноводст- 
во. Производство мяса увеличит
ся прежде всего за счет свино
водства. Удельный вес свинины 
в общем объеме производства мя
са в стране возрастет до 50 про
центов. С этой целью широкое 
распространение получит мясной 
и беконный откорм свиней. Кол
хозы и совхозы глубинных степ- 

(Окончайие на 4 стр.).



Пребывание т о в а р и щ а  А. И. М и к о я н а  в Карачи
КАРАЧИ, 25 марта. (ТАСС). 

Сегодня в 10 часов утра специ
альный представитель Советско
го правительства Первый Заме
ститель Председателя Совета 
Министров СССР А. П. Микоян 
посетил спикера Национального 
собрания Пакистана Абдул Ва- 
хаб-хана и имел с ним беседу. 
На беседе присутствовали Пред
седатель Президиума Верховного 
Совета Узбекской ССР Ж  Р. 
Рашидов, заместитель спикера 
Национального собрания Паки
стана Е. К. Гиббон, а также от- j 
ветственные секретари Нацио
нального собрания Пакистана, j 
Товарищи А. И. Микоян и HI. P. j 
Рашидов передали спикеру На- | 
ционального собрания Пакиста
на Абдул Вахаб-хану приглаше
ние Председателя Совета Союза 
Верховного Совета СССР А. П. 
Волкова и Председателя Совета 
Национальностей Верховного Со
вета СССР В. Т. Лациса парла
ментской делегации Пакистана 
посетить Советский Союз.

Абдул Вахаб-хан поблагодарил 
за приглашение и заявил, что 
пакистанская парламентская де- ’

легация с удовольствием примет 
это приглашение и посетит Со
ветский Союз с целью ознаком
ления с деятельностью Верхов
ного Совета СССР и жизныо на
родов Советского Союза. Абдул 
Ва^аб-хан, говоря о полезности 
обмена парламентскими делега
циями, подчеркнул,' что народ 
Пакистана приветствует друже
ственные чувства народов Со
ветского Союза к Пакистану и 
также желает жить в дружбе с 
советским народом.

Абдул Вахаб-хан подарил то
варищам А. И. Микояну и ІП. Р. 
Рашидову тексты новой Консти
туции Пакистана с личным ав
тографом.

После посещения спикера На
ционального собрания Пакистана 
А. И. Микоян и Ш. Р. Рашидов 
нанесли визит видной общест
венной деятельнице Пакистана, 
сестре первого генерал-губерна
тора Пакистана Мохаммед Али 
Джинн Фатиме Джинне. В ходе 
беседы Фатима Джинна просила 
А. И. Микояна передать привет 
и наилучшие пожелания женщи
нам Советского Союза.

За единство действий рабочего класса
ВЕНА, 26 марта. (ТАСС). 

Здесь по инициативе социали
стической рабочей партии (ле
вые социалисты) состоялась все- 
австрийская конференция рабо
чих. В работе конференции при
няло участие около 500 предста
вителей рабочих. Среди участни
ков членЬі социалистической 
партии Австрии, социалистиче
ской рабочей партии Австрии, 
коммунистической партии Ав
стрии и беспартийные рабочие.

С докладом «Путь к действи
тельному представительству ин
тересов рабочих» выступил пред
седатель социалистической рабо
чей партии Австрии Эрвин 
Шарф. Шарф подробно остано-

ления единства действии между 
членами и активистами СПА, 
СРПА (левые социалисты) и 
КПА в борьбе за демократиче
ские права, за улучшение' жиз
ни и труда, против антирабочей 
политики правых социалистиче
ских лидеров. Он призвал ав
стрийский рабочий класс голо
совать на предстоящих 13 мая 
выборах в парламент, за канди
датов блока коммунистов и ^ле
вых социалистов.

В заключение участники кон
ференции приняли резолюцию, в 
которой призывают рабочих Ав
стрии усилить борьбу за уста
новление единства действий все-

В странах народной 
демократии
В ОРГАНИЗАЦИЯХ 

ВЕНГЕРСКОЙ ПАРТИИ 
ТРУДЯЩ ИХСЯ

БУДАПЕШТ. В организациях 
Венгерской партии трудящихся, 
проходят собрания партактивов, 
на которых обсуждаются мате
риалы XX съезда КПСС и реше
ния Пленума Центрального Ко
митета Венгерской партии тру
дящихся, заслушавшего доклад 
первого секретаря ЦК ВГ1Т Ма
тиаса Ракоши о XX сцезде 
КПСС.

В XIII районе Будапешта на 
собрании партактива с большой 
речью выступил Матиас Рако
ши, на собрании партактива об
ласти Дьер-Шопром выступил 
член Политбюро ЦК ВПТ пред
седатель Совета. Министров Ан- 
драш Хегедюш.

Школьные каникулы начались
Интересный отдых

ИЗУЧЕНИЕ РУССКОГО ЯЗЫ КА 
В ПОЛЬШЕ

ВАРШАВА. Трудящиеся Поль
ской Народной Республики про
являют живой интерес к изуче
нию русского языка. В настоя
щее время в стране организова
но почти 9 тысяч курсов по 
изучению русского языка, на 
которых занимается около 120 
тысяч рабочих, крестьян, инже
нерно-технических работников и 
специалистов различных отрас
лей народного хозяйства.

вился на необходимости установ-1 го рабочего класса страны.

РАЗВИТИЕ
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ

КООПЕРАЦИИ В БОЛГАРИИ

СОФИЯ. По данным газеты 
«За кооперативное земледелие», 
с 1 января по 20 марта 1956 
года в трудовые кооперативно- 
земеледельческие хозяйства всту
пило 188.208 крестьянских хо
зяйств с общей площадью зем
ли 5.983.263 декара.

За это время в стране орга
низовано 206 новых ТКЗХ.

25 марта. (ТАСС).

Сельское хозяйство 
в шестой пятилетке

(Окончание. Нач. на 3  стр.).

ны х районов, имеющих естест
венную кормовую базу, займутся 
разведением мясного скотоводст- j тракторов в переводе на пятнад-

Наша социалистическая про
мышленность поставит в 1956—  
1960 годах сельскому хозяйству 
примерно 1 миллион 650 тысяч

комбайн не менее чем на 30— 35 
процентов, улучшить использо
вание всей техники. Повышает
ся роль МТС в развитии всех 
отраслей сельскохозяйственного 
производства и в дальнейшем ор
ганизационно-хозяйственном ук
реплении колхозов.

Важнейшая, задача колхозов и 
совхозов заключается в том, что
бы значительно увеличить про
изводство сельскохозяйственной 
продукции на каждые 100 гек
таров земельных угодий. Совхо
зы и государственные подсобные 
сельскохозяйственные предприя-

ва. Организуется доращивание j цатисильные, 560 тысяч зерно- 
и нагул крупного рогатого скота вых комбайнов и для раздельной 
п специально создаваемых хо- уборки зерновых культур 180 
зяйствах. Более широкое рас- ; тысяч жаток (виндроуэров), 400 
лространенпе получит тонкорун- j тысяч подборщиков к комбай
нов и полутонкорунное, мясо- .нам, а также 250 тысяч куку- 
шерстное, каракульское и овчпн- рузоуборочных и силосоубороч
но-шубное овцеводство. Повысит- . ных комбайнов. Совершенствует- ; тня должны обеспечить рост 
ся средний настриг шерсти. Ре- ся качество техники. Широко j производительности труда в ше- 
шающее условие крутого подъе- будут внедряться наиболее эко- j стоп пятилетке примерно на 70 
ма животноводства —  создание номичные дизельные тракторы и ; процентов, а колхозы —  при- 
прочной кормовой базы. Вот по- ! комбайны новейших конструк- і мерно вдвое, 
чему выдвигается требование, ! ций, колесные тракторы на пне- j Директивы но шестому пяти- 
чтобы в колхозах и совхозах рез- ! вматических шинах, навесные и ! летнему плану вдохновляют тру- 
ко было увеличено производство j полунавесные сельскохозяйст- ; жеников колхозной деревни, как

Х О Р О Ш О  проводят ве
сенние каникулы школьни
ки средней школы № 15. 
Все одиннадцать дней кани
кул заполнены интересны
ми, увлекательными и по
лезными мероприятиями.

Учащиеся 8, 9 и 10 клас
сов проходят в эти дни про
изводственную пр а к т и к у. 
Восьмиклассники учатся ра
ботать на токарных, слесар
ных и других станках ма
стерских ремесленного учи
лища по механизации сель
ского хозяйства. Девяти
классники работают в гара
же Динасового завода на 
ремонте автомашин. Учащие
ся десятого класса проходят 
практику в цехах завода. В 
механическом цехе школь
ники учатся на станках сле
сарным, токарным и другим 
работам, В энергоцехе они 
знакомятся с электрообору
дованием цеха, с ремонтом 
электроприборов, включени
ем и выключением их и т. д.

Продолжается сбор маку
латуры. Ученики 5 «в» клас
са собрали около 700 кило
граммов макулатуры, а 6 «в» 
—  820 килограммов. Но пя
тиклассники не сдаются. 
Они дали слово ■—  в дни 
каникул собрать бумаги, 
тряпок и другой макулатуры  
гораздо больше шестикласс
ников. На собранную маку
латуру школа выручила уже 
около тысячи рублей.

В  школе проходит шах- 
матно - шашечный турнир. 
Участвуют в них многие уча
щиеся старших классов. 
Юные шахматисты готовятся 
к встрече с шахматистами 
Билимбаевской школы. 30 
апреля между 15-й и Би
лимбаевской школами будут 
проходить соревнования на 
первенство по шахматам, 
шашкам, а также по стрель
бе.

Почти все школьники уча
ствуют в «Неделе детской 
книги». С  учащимися прове
дена беседа «Книга —  твой 
друг». В  школе организова
на выставка, посвященная 
детской книге. Здесь вы
ставлены любимые книги

ребят, советы преподавате
лей —  как пользоваться 
книгой, выбирать литерату
ру для чтения, составить от
зыв о прочитанной книге. 
Предстоит экскурсия в го
родскую типографию

А . К О Л Я С Н И К О В .

Весело и увлекательно
В Е С Е Л О  и увлекательно 

проведут дни весенних кани
кул учащиеся школы № 10.

Учащиеся седьмых клас
сов побывали в воскресенье 
на экскурсии в подсобном 
хозяйстве № і  Новотрубно
го завода. Там они обошли 
молочно - товарные фермы, 
ознакомились с организаци
ей работы на ферме, встре
тились с лучшими работни
ками животноводства. Вы
пускники десятых классов 
посетили в этот день третий 
и шестой цехи Новотрубно
го завода.

За время весенних кани
кул в школе будет проведе
на «Неделя детской книги». 
Ученики седьмых классов 
проведут читательскую кон
ференцию по книге Б. По
левого «Мы советские лю -’ 
ди», а пятые классы —  по 
книге Л. Воронковой «Стар- 

-шая сестра».
В дни каникул учащиеся 

школы № 10 побывают в 
театрах Свердловска. 29 чис
ла туда едут ученики 9 «б» 
класса на оперу «Фауст». 
Исторический кружок шко
лы собирается на экскур
сию в Свердловское суво
ровское училище.

В первый день каникул 
комсомольцы школы прове
ли субЬотник по вывозке 
удобрений на свой при
школьный участок. За этот 
день школьники вывезли 15 
подвод органических удоб
рений.

В дни каникул учащиеся 
школы решили провести 
массовый сбор макулатуры.
В  субботу и в воскресенье 
школьники побывали во 
многих местах и собрали 
немало бумаги. Всего шко
ла уже сдала больше трех 
тонн макулатуры.

Т. Т Р О С Т Я Н С К А Я .

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Победа советских спортсменов

кормов.
В Директивах по шестому пя- 

тидетнему плану охватывается

венные машины с гидравличе- j и весь советский народ, на ве
ской системой управления. За ! ликую созидательную работу, 
пятилетие удвоится число элек- I Колхозники, работники МТС и 

ш ирокий кр у г  вопросов развития трифнцированных колхозов, по- | совхозов вскрывают новые круп- 
всех отраслей колхозного и сов- лучающих электроэнергию от по- і ные резервы, вносят конкрет- 
хозного производства. Успешное ; стоянных источников, и завер- 1 ные предложения, помогающие 
решение задач, выдвинутых в шптся электрификация совхозов резко увеличить производство

сельскохозяйственной продукцииДирективах, основывается на ' и МТС. 
всесторонней государственной не- | Большие и сложные задачи 
мощи сельскому хозяйству. В ставятся перед машпнно-трак- 
новом пятилетии повышается торными станциями. Пм пред- 
уровень механизации земледелия стоит повысить дневную выра- 
я животноводства. j ботку на трактор и зерновой

в первом году шестой пятилетки, 
стремятся. внести свой вклад в 
дальнейшее укрепление экономи
ческого могущества нашей Ро
дины. И. долотов.

К И Е В . 26 марта. (ТАСС). 
Огромный интерес трудящихся 
столицы Украины вызвали 
международные товарищеские 
соревнования по спортивной 
гимнастике. Выступления спорт
сменов Болгарии, Венгрии, Р у
мынии, Чехословакии и Совет
ского Союза тысячи киевлян 
смотрели по телевидению.

По результатам соревнова
ний среди женщин, выполняв
ших на четырех снарядах по 
одному обязательному упраж
нению программы X V I олим
пийских игр и по одному про
извольному упражнению, пер
вые три места заняли советские 
гимнастки. Это —  Лариса Ла
тынина (76.5 балла), Тамара 
Манина (75,22 балла) и Софья 
Муратова (75,03 балла).

Команда гимнасток Совет
ского Союза, набравшая 376,72 
балла, завоевала первое место. 
На втором месте команда Че
хословакии, на третьем —  Вен
грии, на четвертом —  Румы 
нии, на пятом —  Болгарии.

Интересно проходили сорев
нования гимнастов —  мужчин.

После выполнения обязатель
ных упражнений по программе 
X V I олимпийских игр лидером 
стал советский спортсмен Бо
рис Шахлин. Однако в даль
нейшем после выполнения про
извольных упражнений на пять 
сотых балла больше ШахЛина 
набрал Чукарин. Он стал побе
дителем этих интереснейших 
соревнований. Его результат—  
115,7 балла. На втором месте
—  Борис Ш ахлин, на третьем
—  Валентин Муратов, на чет
вертом —  Альберт Азарян, на 
пятом —  Евгений Корольков 
(СССР). /

В  командном зачете среди 
Мужчин победу одержали гим
насты Советского Союза (570,7 
балла).

Гимнасты Венгрии, набрав 
535,95 балла, вышли на вто
рое место. Всего лишь на одну 
десятую балла отстала от них 
команда Болгарии. На четвер
том месте команда Чехослова
кии, которая выступала в не
полном составе.

I Редактор Н. КОРДЮКОВ.

CS.CJIj(S(e) С Е Г О Д Н Я

В КЛУБЕ МЕТАЛЛУРГОВ 

«СУДЬБА БАРАБАНЩИКА»

Нач. 12, 2, 6, 8 и 10 час.

В КЛУБЕ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
«СТРОПТИВАЯ МАРИЭТТА»

Нач: 1, 7 и 9 час.

Первоуральскому монтаж
ному участку «Уралсталь- 
конструкция» на постоянную 
работу срочно требуются: 
сварщики, газорезчики,
бульдозеристы, машинисты 
дизельных экскаваторов,
кранов. Адрес: пос. Пахотка, 
« У  ра лстальконстру кция ».
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